
 

 

in 中国電力株式会社鳥取支社   

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・制度の全体像が分かり，とても参考になりま

した。  

・専門用語が少なく，分かりやすかったです。  

・選任されたときのことを，裁判員の負担は制

度が始まってから懸念していたところであった

ので，話が聞けてよかったです。  

 
・裁判員のメンタル面の配慮をされてい

ることも理解できました。選任されたとき

は，一所懸命頑張ります。  

・必要性について，良く理解できました。 

できるだけ協力していきたいと思います。 

 

平成３１年１月２４日（木），中国電力株式会社鳥取支社において，  

裁判員制度の出前講座を行い，１１名の方にご参加いただきました。  

講師の荒木裁判官から，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現  

状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。  

裁判員制度をご自身やご自身の会社のこととしてお考えいただける  

きっかけになったのではないかと思います。  

 


